

Es médico pediatra. Cumplió su formación clínica en el Hospital de Niños “Ricardo Gutiérrez” de Buenos Aires, y su formación académica en el Institute of Child Health de la Universidad de Londres. Ha sido profesor de pediatría de la Universidad de Buenos Aires y en diversas universidades extranjeras (Campinas, Zurich, Quito, entre otras). Ha prestado asesoramiento a la Organización Mundial de la Salud (OMS), la Organización Panamericana de la Salud (OPS) y Unicef, y se ha desempeñado como médico en hospitales de Buenos Aires, Inglaterra, Nigeria, Brasil y Francia.

Su contribución al conocimiento del crecimiento y desarrollo del niño ha dejado una marca en la historia de la pediatría de la Argentina, ya que es autor de los estándares de peso y estatura con los cuales los pediatras de dicho país evalúan el crecimiento y la nutrición de los niños.

Sus áreas de interés también incluyen los derechos del niño, la ética médica y la investigación científica, áreas en las que ha hecho aportes significativos.

Actualmente se desempeña como jefe del Servicio de Crecimiento y Desarrollo del Hospital de Pediatría “Juan P. Garrahan”, de Buenos Aires.

En nuestro fondo editorial ha publicado **Desarrollo del niño en contexto.**

